

2019/308/100

öffentlich

Antrag

100 - Ratsangelegenheiten, Wahlen



Antrag der CDU-Fraktion: Unterrichtung über den Sachstand "Bau Drittes Ohr"

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtrat (Kenntnisnahme)	12.09.2019	Ö

Anlage/n

- 1 Anträge CDU-Fraktion (öffentlich)

CDU-Fraktion Homburg | Warburgring 81 | 66424 Homburg

Kreisstadt Homburg
Herrn Bürgermeister
Michael Forster
Am Forum 5
66424 Homburg

Homburg, den 29.08.2019

Anträge zur Sitzung des Stadtrates am 12. September 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitte ich Sie die Tagesordnung der Stadtratssitzung am 12. September 2019 um folgende Punkte zu ergänzen:

- **Antrag auf Unterrichtung über den Sachstand „Bau Drittes Ohr“**
- **Antrag auf Unterrichtung über geplante Firmenansiedlungen zur Schaffung von Arbeitsplätzen**

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefan Mörsdorf
(Fraktionsvorsitzender)

Antrag auf Unterrichtung über den Sachstand „Bau Drittes Ohr“

In der Saarbrücker Zeitung vom 23. August 2019 war zu lesen, dass die L 218 ab dem 28. August vorübergehend gesperrt wird.

Anlässlich dieser aktuellen Entwicklung bei diesem wichtigen Verkehrsknotenpunkt bittet die CDU Fraktion um eine allgemeine Unterrichtung zum Sachstand mit aktueller Zeitschiene und Ablaufplan.

Dabei sollte auch darauf eingegangen werden, wie stark die Beeinträchtigung der beiden gut frequentierten Mitfahrerparkplätze sein wird. Auch über die sich bis dahin ergebende Probleme auf den Ausweichrouten sollte unterrichtet werden und auf Verbesserungsmöglichkeiten, damit den Bürgerinnen und Bürgern die Übergangszeit so erträglich wie möglich gemacht werden kann.

Antrag auf Unterrichtung über geplante Firmenansiedlungen zur Schaffung von Arbeitsplätzen

Angesichts der weltweiten Handelskonflikte, zahlreichen geopolitischen Krisen und dem bevorstehenden Brexit, mehren sich die Anzeichen für eine Rezession auch in unserer Region. Speziell Homburg mit seiner starken und besonders gefährdenden Automobilindustrie wird Arbeitsplätze in diesem Bereich verlieren.

Es ist in diesem Zusammenhang wichtig, die erfolgreiche diversifizierende Ansiedlungspolitik der letzten Jahre fortzusetzen, um einen Ausgleich anbieten zu können.

Unsere Fragen an die Verwaltung:

- Welche Freiflächen für Firmenansiedlungen können aktuell bereitgestellt werden?
- Gibt es ansiedlungswillige Unternehmen, die sich in Homburg niederlassen wollen?